

BL OST

# Später Ausgleich sichert ASK den Herbst-Titel

**ASTEN/ENNS/NEUHOFEN/  
ST. FLORIAN/ST. VALENTIN.**

Beim Gastspiel in Baumgartenberg erlöste Peter Roselstorfer Mitspieler und Fans erst in Minute 89 mit dem Treffer zum 1:1-Endstand. Durch den Punktgewinn setzten sich die Werks-Kicker gleichzeitig auch die „Winterkrone“ auf.

Nachdem in der 13. Minute zunächst die Gastgeber eine Riesenchance auf die Führung vergeben hatten, kam der ASK St. Valentin immer besser in Fahrt und brachte die Hintermannschaft der Machländer zunehmend in Bedrängnis. Da Mario Gaumberger bei einem Stangen-Kopfball Pech hatte, ging es aber torlos in die Kabinen. Die Prömer-Elf hatte auch nach dem Seitenwechsel mehr vom Spiel, kassierte jedoch nach knapp einer Stunde Spielzeit das 1:0.

## Verdienter Ausgleich

Guselbauer & Co. drängten in der Folge auf den Ausgleich, der



Peter Roselstorfer (links) rettete dem ASK St. Valentin mit seinem späten Ausgleichstreffer einen Punktgewinn in Baumgartenberg. Foto: Heilbrunner

dann in der 89. Minute – spät aber doch – durch Peter Roselstorfer glückte. Der ASK St. Valentin steht somit als Herbstmeister fest. Ein Erfolgserlebnis gab es auch für den Stadtrivalen zu feiern. Der SC St. Valentin setzte sich im letzten Heimspiel der Saison gegen die Union Neuhofen knapp mit 1:0 durch. Zum Matchwinner wurde der Ungar Peter Farkas,

der bereits in Minute neun aus einem Freistoß traf. Nichts zu holen gab es für den SK Asten in Garsten. Das Team von Markus Fuchsjäger verpasste durch die 3:0-Niederlage im direkten Duell die Chance auf Tabellenplatz zwei. An den Rand der Abstiegszone rutschte das 1b-Team nach der Heimmiederlage gegen St. Ulrich ab. ■